
Le bonheur...

« Votre bonheur n'a pas de prix et ne se commercialise pas » a rappelé le Pape dans la matinée du dimanche 24 avril place Saint Pierre. Le Pape François a relancé la consigne de l'amour chrétien : pas celui qui est « dans les nuages » ou de « roman feuilleton » a-t-il expliqué, mais l'amour « concret » que Jésus enseigne. Un amour, a-t-il souligné, « qui n'est pas facile, exigeant », qui « demande des efforts », mais qui, à la fin « rend heureux ». Pour le Pape, aimer veut surtout dire, donner « pas seulement quelque chose de matériel, mais quelque chose de soi-même : son propre temps, sa propre amitié ». Il s'agit, en somme, « d'aimer sans être possessif », en laissant les autres libres et en témoignant en première personne de « la liberté de pouvoir choisir le bien ». Un engagement à vivre à travers « des choix courageux et forts » qui refusent la « médiocrité » et incitent à la « responsabilité ».